

Boracay

Insel A–Z

Anreise ab Manila und Clark (Angeles)

Flug: mehrere Fluggesellschaften fliegen täglich von Manila nach Caticlan, von da aus dann mit dem Tricycle zum Hafen (20 bis 50 P). Auch von Clark gibt es Flugverbindungen nach Caticlan. Auch die Anreise per Flug über Kalibo ist möglich, aber nicht ganz so bequem. Allerdings können in Kalibo auch größere Maschinen landen, dadurch sind hier die Preise oft günstiger als der Direktflug nach Caticlan, wo nur kleine Flugzeuge landen können. Wer in Kalibo ankommt, kann mit einem Ticket bis nach Boracay durchfahren (200 P). Die Fahrt dauert etwa anderthalb bis zwei Stunden.

Schiff: Ab North Harbor in Manila gibt es zweimal wöchentlich Schiffe. Abfahrt abends, Ankunft in Caticlan

am nächsten Morgen. Oder Schiffe nach Iloilo nehmen und von da aus mit Bus oder Van nach Caticlan.

Bus/Schiff: Die Anreise ab Manila geht auch über den neuen Naval-Highway neuerdings recht problemlos. Per Bus geht es von der Taft Avenue in Manila (Pasay) nach Batangas (2 bis 4 Stunden, 160 P), von da aus entweder mit dem Schiff (3 Stunden, 160 P) oder Jet-Fähre (1,5 bis 2 Stunden, 230 P) nach Caticlan auf Mindoro, hier warten in der Regel schon Minibusse, die nach Roxas fahren (vier Stunden, 180 P), von hier aus gibt es dann regelmäßige Verbindungen mit den RoRo-Schiffen (Roll on Roll off, 330 P). Gesamtreisezeit ab Manila 12 bis 14 Stunden. Vor allem wer sehr früh in Manila startet (vor 4 Uhr) kann viel Zeit auf dem Weg zwischen Manila und Batangas sparen. Dann dauert die Fahrt sogar weniger als zwei

